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ＰＴＡと SGのコラボレーションが実現された、今回の画期的な「ため池パトロール」。子ども達の

安全を守り抜いていく地域の大人の協働した姿は、必ず子ども達に伝わり、将来目指したい姿にな

っていくと思います。子ども達が安心して校区内で遊びまわり、地域を大切に思っていけるよう

に、学校教職員も地域の大人の一員として皆様と協働していきたいと思います。 

 

SG 伊藤 一頼  

SG 五十嵐 邦達 

 

比較的綺麗に整備されていま

したが、遊歩道の整備や、浮き輪、

ロープの設置、危険を身近に感じ

てもらう為の危険周知の看板を

子供達に作成してもらってはと 

提案しました。 

SG 伊藤さん先日はありがとうございました。 

ため池はコウノトリなど生物の生息地であり、貴

重な自然環境だという良い一面を教えていただき

ました。立ち入り禁止エリアだけではなく、よりよ

く整備し活用できる道へ進む事で、今後子ども達や

地域にとって大切な場所となりうるお話が印象深

く残っております。      （PTA 山端） 

SG 代表 永田 聰

satoshi 

 
入江校長先生 
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（
小
池
パ
ト
ロ
ー
ル
の
様
子
） 

「あぶない！」看板が

折れて池に落ちていた 

SG 五十嵐さんによると、ため池周辺の手入れは、

高齢化などで人手不足とのこと。柵が低い上に見通

しも悪いと、どの位置でも危険と実感。多くの方の

協力が必要と感じました。コウノトリも立ち寄って

くれる環境です。安心安全に共存できるよう大切に

したいです。        （PTA 加茂野） 

4 つの池を含めた親水公園計

画はいまだ生きています。毎

年、新池・小池にはコウノトリ

が飛来しオニバスが紫花を咲か

せる素敵な池でもあり大切にし

たいと思っています。 

 

 

SG 代表永田さん先日はありがとうございまし

た。ため池をしっかりと観察はしたのは初めてで、

危険な箇所はもちろん、ため池の大切さや、これま

での歴史を知ることができて、本当に勉強になりま

した。ため池が危険な場所で終わらず、地域の憩い

の場になるよう二見町民で声を上げていけたらと

思います。          （PTA 秋好） 

野々池 

皿池 

小池 

自然に恵まれた二見北小学校

区ですが、ため池は危ないと子ども

達を池に近づけないように見受け

ます。子どもには水の怖さをよく理

解させ、約束事を守りさえすれば悲

しい事故は防ぐことができます。自

然に親しみ楽しむことは、子どもに

とって有意義な事と思います。 


